

Drittes Capitel.



ulu war recht der Liebling der Dienstboten im Hause, sie war immer gefällig und zuvorkommend, und hatte für jeden ein freundliches Wort. Ein besonderes Vergnügen machte es ihr, wenn ihr die Mama, nachdem sie gelesen und gestrickt hatte, erlaubte, in der Küche zu helfen; sie besaß eine kleine Küchenschürze, die sie umband, wenn sie Marie half Erbsen pelen, Bohnen abziehen, oder was es sonst gab. Heute sollten Erbsen gegessen werden, weil Papa sie besonders gern hatte. Das Wetter war wunderschön, deshalb nahm Marie den Korb mit Erbsen so wie zwei Schüssel, eine für sich und eine für